

Hj Lista Hurustiati Rapat konsolidasi Bersama Dalam Rangka HUT Waroeng Lengkong ke 1

Suhendi - TANGSEL.UPDATES.CO.ID

Oct 27, 2023 - 22:24



TANGSEL – H-1 Jelang Acara Puncak HUT Waroeng Lengkong yang ke 1, Founder Waroeng Lengkong menggelar Rapat Konsolidasi bersama dengan para pengisi acara yang juga panitia, Rapat berlangsung di Pendopo Waroeng Lengkong, pada Jumat (27/10/23)

Rapat konsolidasi di hadiri oleh Founder Waroeng Lengkong Hj Lista Hurustiati, Perempuan Berkebayu Indonesia (PBI), Forum Wartawan Jaya Indonesia (FWJI) Korwil Tangsel, Perwakilan Pelajar SMKN 8 Tangsel dan juga tamu undangan rapat lainnya.

Hj Lista Hurustiati saat di wawancara oleh awak media mengatakan, HUT Waroeng Lengkong Ke 1 ini diisi dengan berbagai kegiatan, yang mana sebelumnya sudah di selenggarakan lebih dulu pada (28/09/2023) lomba karaoke yang dibagi beberapa kategori yaitu remaja, dewasa dan Umum.

Kegiatan tersebut akan kembali dilaksanakan pada tanggal 28 s/d 30 Oktober yang juga akan yaitu Waroeng Lengkong jalan SKKI pondok Jagung kecamatan serpong Utara kota Tangerang Selatan Banten.

Rangkaian acara sambut HUT Waroeng Lengkong dimulai Hari Sabtu 28 Oktober 2023 kita akan melaksanakan senam Maumere yang diikuti beberapa tim yang terdiri dari 6 orang dalam satu timnya, yang akan dibuka langsung oleh Kadispora Hj Mursinah.

Kemudian pada Hari Minggu 29 Oktober 2023 yang juga bertepatan dengan ulang tahun Perkumpulan Urang Banten (PUB) yang ke 5 tahun," jelas Hj Lista Hurustiati, pada Jum'at (27/10/2023)

Pada tanggal 30 Oktober 2023 pagi menjadi puncak acara HUT Waroeng Lengkong dengan memberikan bibit anggur, sedangkan sore hari nya kita akan menerima tamu dari 12 Negara yaitu : Bulgaria, Greece, India, Iran, Filipina, Rusia, Korea Selatan, Srilanka, Thailand, USA, Zimbabwe.

Tujuan mereka hadir disini adalah dalam konsep pertukaran budaya dan mengenalkan budaya yang ada di Tangerang Selatan, bermain angklung bersama, dan juga ada beberapa tarian jaipong yang akan di pimpinan oleh ibu – ibu dari PBI (Perempuan Berkebayu Indonesia)

Selain itu juga akan sajikan makanan khas Tangerang Selatan, mudah mudahan dengan seringnya kita adakan kegiatan seperti ini, Tangsel semakin dikenal, dengan semakin banyaknya warga Tangsel yang mengenal tentunya akan membantu Perekonomian Masyarakat melalui UMKM yang ada di Waroeng lengkong.

Lanjutnya, selain Ibu Ibu berkebayu, juga kita libatkan siswa siswi dari SMKN 8 Tangsel yang kebetulan mereka juga mengambil jurusan Pariwisata sehingga mereka juga bisa lebih mengenal atau bisa mempelajari secara langsung bagaimana Tangsel," pungkas Lista Hurustiati.

(Hendi)